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H. Consejo del Centro Universitario de los Altos

Confundamento en el articulo 57, porrafo /I del Estatuto Orqanico de la Universidad de Guadalajara donde se

establece que las sesiones ordinarias son aquellas previstas pot el calendario anual del Consejo, una en el mes

de marzo y la segunda en octubre; asi como el articulo 54, fracci6n I de la Ley Orgonica de la Universidad de

Guadalajara, donde se establece que corresponde al Rector del Centro Universitario, presidir y convocar al

Consejo de Centro, se emite el:

Acta de la Segunda Seslon Ordinaria del H. Consejo de Centro, periodo 2015-2016

Siendo las 13:30 trece horas con treinta minutos del dia 10 primero del mes de marzo del afio 2016 dos mil

dleciseis, en la sala de juntas del Edificio Administrativo del Centro Universitario de los Altos, en la ciudad de

Tepatitlan de Morelos, Jalisco, previa convocatoria a los integrantes, mediante citatorio escrito por parte de la

Rectora del Centro, en calidad de Presidente de este H. Consejo; se reunieron a efecto de celebrar la Segunda

Seslon Ordinaria, perfodo 2015-2016, la Ora. I. Leticia Leal Moya, en calidad de Presidente; Mtro. Ruben

Alberto Bayardo Gonzalez como Seeretario de Aetas y Acuerdos; Mtro. Paulo Alberto Carrillo Torres,

Integrante; Dr. Francisco Trujillo Contreras, Integrante; Mtra. Hermelinda Jimenez Gomez, Integrante; Dr.

Juan Jorge Rodriguez Bautista, Integrante; Dr. Victor Javier Sanchez Gonzalez, Integrante; Mtra. Marfa Teresa

Gomez Gonzalez, Integrante; Dr. Alberto Taylor Preciado, Integrante; Ora. Patricia Noemi Vargas Becerra,

Integrante; Dr. Jose de JesusOlmos Colmenero, Integrante; Ora. Melva Gutierrez Angulo, Integrante; Mtro. J.

Guadalupe Maravilla Barajas, Integrante; Dr. Alfonso Reynoso Rabago, Integrante; Mtro. Pablo Guillermo

Padilla Barragan, Integrante; C. Juan Ernesto Godinez Mayoral, Integrante; C. Marlenne Yareli Ramirez

Chavez, Integrante; C. Marfa Fernanda Melano Vera, Integrante; C. Angel Alejandro Navarro Carranza,

Integrante; C. Esmeralda Orozco Gomez, Integrante; Mtro. Francisco Javier Gonzalez Rivera, Integrante y

Mtro. Enrique Castro Lopez, Integrante.

De confotmidad a 10 estipulado en el articulo 61 del Estatuto General de la Universidad de Guadalajara, la

sesion se desahogo conforme al siguiente:

Orden del dia

1. Lista de presentes y declaratoria de quorum

2. Lectura y en su caso aprobacion del orden del dla

3. Lectura y en su caso aprobaclon del acta de la sesion anterior

4. Lectura y en su caso aprobaclon de los dictarnenes varios de las diversas comisiones del H. Consejo

5. Asuntos varios

Desarrollo de la asamblea

1. Lista de presentes y declaratoria de quorum. La Ora. I. Leticia Leal Moya, Presidente del Consejo, solicita at

Secretario de Actas y Acuerdos se sirva informar sobre el numero de consejeros presentes para declarar la

existencia de quorum legal para dar validez a la sesicn. EI Secretario de Actas y Acuerdos, informa a la

presidencia que se encuentran presentes 22 de los 24 miembros segun la lista de asistencia y registro de
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firmas. En seguida, la Presidente declara formal y legalmente establecido el quorum requerido para sesionar;

conforme 10 establecido en el articulo 27 de la Ley Organlca de la Universidad de Guadalajara y articulo 59 del

Estatuto General de la Universidad de Guadalajara, por 10 que los acuerdos que se tomen en la presente

seslon son validos,

2. Lectura y aprobaclon del orden del dia. La Presidente del H. Consejo solicita al Secretario, de lectura al

orden del dla, mismo que aparece en pantalla y se encuentra en la carpeta que se entrego a cada uno de los

consejeros antes de iniciar la sesion. Una vez concluida la lectura, la Presidente solicita al Secretario ponga a

consideraclon de la asamblea la aprobacion del orden del dia. Acto seguido, el Secretario solicita a los

presentes manifiesten en votacion economica, de no existir inconveniente, su aprobacion, 10 cual resulta

aprobado por unanimidad.

3. Lectura y aprobaclon del acta de la sesion anterior. La Presidente solicita al Secretario, ponga a

consideraclon del Pleno la omislon de la lectura del acta de la sesion anterior asi como la aprobaclon de su

contenido, en virtud de que obra en manes de cada uno de los presentes. EI Secretario solicita a la asamblea,

por instrucciones de la presidencia, la autorizaclon para omitir la lectura del acta, 10 cual resulta aprobado en

votacion economlca por unanimidad. Acto continuo, el Secretario pone a consideraclon del Pleno la

aprobacion del contenido del acta y, requiere manifiesten en votacion econornica, de no existir

inconveniente, su aprobacion: 10 cual resulta aprobado por unanimidad.

4. Lectura y en su caso aprobaclon de los dlctamenes varios de las diversas comisiones del H. Consejo. Para

el desahogo de este punto, la Presidente del Consejo, informa al Pleno que se tiene un total de 30

dictarnenes, las comisiones que reportan actividad son:

No. ) r Comisi6n No. dlctarnenes

1 Comlslon Permanente de Educacion 23

2 Comlsion Permanente de Condonaciones y Secas 4

3 Cornision Conjunta de Educacion y Hacienda 3

Para proceder con la aprobaclon de dichos dlctamenes, la Presidente solicita al Secretario, someter a

consideraclon del Pleno la rnoclon de que los dictarnenes sean aprobados en paquete por comision. Ac

seguido el secretario por instrucciones de la Presidencia, pregunta a los Consejeros si es de aprobarse la

rnoclon de aprobar los dictarnenes por paquetes, 10 cual es aprobado por los presentes en votaci6n

econ6mica y por unanimidad.

Una vez aprobada la rnocion, la Presidente solicita al Secretario dar lectura ejecutiva a los dictamenes de la

Comisi6n Permanente de Educaci6n e instruye al Secretario para que una vez lefdos los dlctarnenes, estes

sean sometidos a consideraci6n del Pleno para su discusi6n y en su caso aprobacion.

Asi, por instrucciones del Presidente, el Secretario comienza con la siguiente lectura:

Dictamenes resueltos por la Cornision. para informar y/o ratificar.

Carretera a Yahualica. Kill. 7.5 Tcpatitlun de Morelos Jalisco, i\··!CX(co.
Teld'oHo. 0 I (378) 78 18U33
http://www.cualtos.udg.mx

N
ro
c;
'Oil
'ro
Cl.



rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight



rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight

rfranco
Highlight



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA
Centro Universitario de los Altos

H. Consejo del Centro Universitario de los Altos

AI concluir la lectura de los dlctamenes, por instrucciones de la Presidencia, el Secretario declara abierto el

perlodo de dlscusion para los dictarnenes antes referidos. AI no haber observaciones por parte del Pleno, el

Secretario pregunta al Pleno si son de aprobarse los dlctamenes emitidos por la Cornislon Permanente de

Condonaciones y Becas, a 10 cuallos presentes manifiestan su aprobaclon unanirne en votacion economica.

AI termlno del periodo de discusion de los dictarnenes anteriores, la Presidencia solicita al Secretario

continuar con la lectura ejecutiva de los dictarnenes emitidos por la Cornlslon Conjunta de Educacion y

Hacienda, asf como la intervencion del Dr. Victor Javier Sanchez Gonzalez para que exponga en terrninos

generales el dictamen de la apertura del Doctorado en Biociencias, con enfoque a la investlgaclon: del Dr.

Juan Jorge Rodriguez Bautista para que exponga el dictamen que contiene la modiflcacion de la Maestria en

Admlnlstracion de Negocios; y finalmente, la Mtra. Hermelinda Jimenez Gomez para que exponga el dictamen

de la Maestria en Procesos Innovadores en el Aprendizaje.

NQ.'qe

. Dictamen

1
Apertura de

Posgrado

2 Modiflcacion

3
Apertura de

Posgrado

Doctorado en Biociencias

Modiflcacion del Programa Acadernico Maestria en Administracion de
Negocios

Maestrfa en Procesos Innovadores en el Aprendizaje

001/2016

002/2016

003/2016

Acto continuo, el Secretario concede el usa de la voz al Dr. Victor Javier Sanchez Gonzalez para que realice su

exposlcion respecto al dictamen del Doctorado en Biociencias, as! el Consejero menciona que el Centro

Universitario cuenta con alrededor de 8 docentes miembros del Sistema Nacional de Investigadores como

parte del nucleo acadernico basico: adernas, de que se cuenta con la colaboracion de otros miembros del SNI

de la Red Universitaria.

Por otra parte, menciona que el doctorado tendra impacto en las distintas carreras del area de la salud

agroindustrias, quimica y quimico farmacoblologo. EI posgrado esta programado para cursarlo en 8 sem es

y se otorgaran dos semestres mas para la terminacion de la tesis; asimismo, seiiala que se les sollcitara un

articulo enviado a una revista indexada, de esta forma se garantiza la productividad del estudiante.

EI Dr. Juan Jorge Rodriguez Bautista, en usa de la voz, expone que la rnodificacion de los cupos minimos y

maxirnos de la Maestrfa en Adrninlstracion de Negocios obedece a que el dictamen de aprobacion de la

maestrfa en CUALTOS, tiene su base en el dictamen de la misma en el Centro Universitario de Ciencias

Economico Administrativas, el cual sefiala doce alumnos como numero minimo, por 10 que la Junta

Acadernica considero la propuesta de modlficaclon con base en argumentos acadernlcos y financieros.
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De 10 anterior, se argument6 que acadernlcarnente es mas adecuado trabajar con grupos reducidos,

facilitando el trabajo colegiado e individual para el producto de investlgaclon: financieramente seiiala que es

suficiente contar con 6 0 7 alumnos para poder cubrir los gastos de operacion para el correcto

funcionamiento de la maestria. En razon de 10 anterior, la propuesta de modiflcacion seiiala que la Rectoria

del Centro determinara los cupos a propuesta de la Junta Acadernica, cuidando el aspecto acadernico V

fina nciero.

En uso de la voz, la Mtra. Hermelinda Jimenez G6mez seiiala que la Maestria en Procesos Innovadores en el

Aprendizaje tendra una doble titulacion, es decir, por parte del Centro Universitario de los Altos V por la

Universidad Polltecnlca de Cataluiia. Asimismo, menciona que desde la forrnacion de este provecto sea a

cuidado que sea un posgrado que pueda ingresar al padron de excelencia de CONACYT, siendo su objetivo

general el de formar docentes de distintos niveles educativos en el proceso de enseiianza-aprendizaje, no

solo en las tecnologias de aprendizaje.

Por ultimo, la Dra. I. Leticia Leal Mova, felicita a todos los docentes involucrados en el trabajo realizado hasta

el momenta para la creacion de estos nuevos posgrados.

AI concluir la lectura de los dictarnenes V la intervencion de los Consejeros, por instrucciones de la

Presidencia, el Secretario declara abierto el perfodo de discuslon para los dictarnenes antes referidos. AI no

haber observaciones por parte del Pleno, el Secretario pregunta al Pleno si son de aprobarse los dlctarnenes

emitidos por la Cornlslon Conjunta de Educacion V Hacienda, a 10 cual, los presentes manifiestan su

aprobaclon unanlrne en votaclon econornica.

5. Asuntos varios. Para el desahogo de este punto, la Presidente lnstruve al Secretario de Aetas V Acuerdos,

para que pregunte a los presentes si tienen algun asunto que tratar V para que realice el registro debido de

los asuntos varios. Asi, por instrucciones de la Presidente, el Secretario solicita a los presentes que de tener

asuntos por tratar 10 manifiesten en el acto para su debido registro V desahogo. De 10 anterior, se originaron

tres asuntos varios:

1. Dr. Francisco Trujillo Contreras; cambios de Centro Universitario.

2. C. Juan Ernesto Godinez Mayoral: difusion entre los docentes de la carnpafia "salon limpio" V taller

especializado de ingles para los estudiantes.

3. Dra. I. Leticia Leal Mova; invitacion al Tercer Informe de Actividades.

Como primer punto, en uso de la voz, el Dr. Francisco Trujillo Contreras seiiala la incertidumbre de los

alum nos que sollcitan cambio de Centro Universitario, pues no saben a que Centro Universitario deben

presentarse a c1ases, as! pone a conslderacion de la Presidencia que los dictamenes de este rubro se realicen

con mayor celeridad. En respuesta, la Presidenta menciona que hasta que no se resuelva su situacion, el

alum no debe presentarse a c1ases en su Centro Universitario de origen, en tanto no tengan una respuesta

clara del Centro Universitario al que solicita el cambio.
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Por su parte, el Mtro. Paulo Carrillo sefiala que la Coordinaclon de Control Escolar cuenta con una

calendarlzaclon emitida por la Coordlnacion General de Control Escolar, la cual tiene plazos establecidos para

tramitar el cambio de Centro Universitario, por 10 que menciona que se puede hacer un lIamado para que se

cumplan dichos plazos.

Como segundo punto, el C.Juan Ernesto Godinez Mayoral expone a los presentes la inquietud de los alumnos

de la Carrera de Medico Cirujano y Partero de tener un taller en ingles de terrnlnos medicos; por otra parte,

agradece el apoyo a la campafia de "salon Iimpio" y pide mayor difusion por parte de los profesores.

En relacion al taller de Ingles, la Presidenta Ie informa que se ha estado trabajando en el programa de ingles

JOBS, que esta disefiado para que los profesores se enfoquen a las necesidades particulares de los

estudiantes y el programa se adecua a cada carrera. Acerca de la carnpafia "salon limpio", la Presidenta Ie

informa que el Centro esta en la mejor disposicion para seguir apoyando la mencionada carnpafia.

Por su parte, el Mtro. Paulo Alberto Carrillo Torres informa que la Secretaria Administrativa sigue apoyando la

campafia de "salon lirnplo' y propone modificar la estrategia para difundir la carnpafia por parte de los Jefes

de Departamento. Por su parte, la Ora. Patricia Vargas Becerra propone la dlfusion del Reglamento de Usos y

Espacios del CUALTOS como apoyo a la campafia de "salon Iimpio".

Para finalizar la seslon, la Presidenta invita a los Consejeros al Tercer Informe de Actividades, que se llevara a

cabo en la siguiente Sesion Solemne del jueves 10 de marzo del presente afio.

AI no haber mas asuntos que tratar por parte de los presentes, la Presidente del Consejo, Ora. I. Leticia Leal

Moya, declara formal mente c1ausurada la sesion, siendo las 14:30 catorce horas con treinta minutos del

mismo dia.

La presente acta, consta de 07 hojas utilizadas por una sola de sus aras y un CD (anexo 1) que contiene en

formate electronico la Segunda Sesi6n Ordinaria, periodo 2015-2 16. EI contenido de la presente acta sera

sometido a la aprobacion del H. Consejo de Centro en su proxima eslon naria.

Ora. I. Leticia Leal Moya
Presidente

Mtro. Ruben Alberto Bayardo Gonzalez
Secretario de Aetas y Acuerdos

La presente haja de firmas farma parte integral del acta de la Segunda Sesi6n Ordinaria del H. Consejo del Centra Universitario de los
Altos, periodo 2015-2016; celebrada el dia 1" de matzo de 2016 tios mil dtectsets a las 13:30 trece horas con tretnta minutos.------------------
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